



Le GÂTEAU DE PÂQUES le plus original de Bordeaux ! 🥚🐰🌸

Un gâteau de Pâques où il ne faut pas se servir des parts mais où il faut prendre directement son oeuf surprise ! 🍰

😊 C'est le concept du gâteau de Pâques le plus originale de Bordeaux et il se trouve chez Henriette & Olga !

Actu S'informer

Le « BattleKart », la course version Mario Kart débarque sur le Bassin d'Arcachon



Yann • il y a 24 heures • 0 commentaires • 183 likes • 2 minutes de lecture

Ludique et fun, le « BattleKart » est un nouveau concept qui va révolutionner vos journées pluvieuses sur le Bassin d'Arcachon. Accessible dès 12 ans, cette activité inédite mêle l'esprit du karting à l'excitation des jeux vidéo pour une expérience unique en famille ou entre amis.

Imaginez-vous au volant d'un bolide électrique sur une piste où circuits, bonus et modes de jeu sont projetés au sol en temps réel. Foncez à travers des décors immersifs, interagissez avec les autres joueurs et utilisez des bonus virtuels pour remporter la course.



Accessible dès 12 ans, le BattleKart promet des moments de pur plaisir pour toute la famille.

Plus qu'un simple karting, le « BattleKart » propose une variété de modes de jeu pour tous les goûts :

- **Course classique** : Affrontez vos adversaires et franchissez la ligne d'arrivée en premier.
- **Battle Royale** : Soyez le dernier survivant en éliminant vos adversaires à l'aide de bonus.
- **Chasse au trésor** : Ramassez le maximum de bonus disséminés sur la piste.
- **Football** : Marquez des buts en dribblant et en tirant avec votre kart.

Un divertissement accessible à tous



Vivez des courses endiablées et des duels épiques sur des pistes futuristes et interactives.



De la course classique au Battle Royale, découvrez une variété de modes de jeu palpitants.

Le « BattleKart » est une activité **intergénérationnelle** qui plaira aux petits et aux grands. **Dès 1,45 mètre**, tout le monde peut participer et vivre des sensations fortes. **L'entreprise familiale** derrière ce projet est enthousiaste à l'idée de proposer ce concept innovant en Nouvelle-Aquitaine. **Emilie Cabaret**, la jeune entrepreneure à l'origine du projet, est convaincue que le « BattleKart » deviendra un **lieu incontournable** pour les amateurs de divertissement sur le Bassin d'Arcachon.

En plus de la piste de karting, l'établissement proposera également une « **Quiz Room** ». Inspirée des plateaux télévisés, cette salle permettra aux participants de s'affronter lors de **blindtests et de quiz de culture générale**. Le « BattleKart » de La Teste-de-Buch ouvrira ses portes **entre la fin de l'hiver et le début du printemps**. Soyez les premiers à tester cette expérience inédite et vivez des moments inoubliables en famille ou entre amis !



Plongez dans l'action avec le BattleKart : un mélange explosif de karting et de jeux vidéo.

Informations pratiques :

- **Adresse** : Boulevard de l'Industrie, à l'arrière du « Concept Store » de MaxiCoffee, La Teste-de-Buch
- **Horaires** : De 10h à 23h tous les jours sauf le dimanche 20h
- **Âge minimum** : 12 ans
- **Taille minimum** : 1,45 mètre
- **Site internet** : <https://www.battlekart.com>

Ne manquez pas l'ouverture du « BattleKart » à La Teste-de-Buch ! Soyez les premiers à vivre cette expérience révolutionnaire et préparez-vous à des fous rires et des sensations fortes garantis.

A lire aussi : « [Double Face](#) », le spectacle de danse urbaine décoiffant à [l'Arkéa Arena](#) !